

ADN

El Hospital Puerta de Hierro promociona talento interno para su dirección médica

Miguel Ignacio Cuchi ha sido nombrado nuevo director médico del centro tras desarrollarse como subdirector médico del mismo hospital durante un año y siete meses.

PlantaDoce
23 jun 2021 - 12:31



Novedades en la dirección hospitalaria madrileña. **Miguel Ignacio Cuchi** ha sido nombrado nuevo director médico en el Hospital Universitario Puerta de Hierro de Majadahonda.

La decisión ha sido tomada **una vez comprobado que Cuchi reúne los requisitos exigidos en la convocatoria**, según se desprende del Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid (Bocm). También se ha valorado su currículum, el proyecto de gestión presentado y la entrevista por competencias efectuada.

PlantaDoce.

En caso de no estar de acuerdo con esta resolución, el documento oficial abre la puerta a interponer “un recurso de alzada en el plazo de un mes a partir del día siguiente al de la publicación del documento”.

El Hospital Puerta de Hierro retomó el pasado septiembre la reconversión del centro

Cuchi lleva más de veinte años dedicado a la gestión sanitaria, centrándose en sistemas de información y su análisis. Su trayectoria **profesional le ha situado como subdirector médico del mismo hospital Puerta de Hierro**, pero también se ha dedicado a la coordinación médica en el Servicio Madrileño de Salud y en el Hospital Universitario Ramon y Cajal.

El Puerta de Hierro retomó el pasado septiembre la reconversión del centro. Desde entonces, la instalación puede atender a pacientes que padezcan dificultades secundarias y procesos traumatológicos, neurológicos e inmovilismo consecuente de procesos crónicos y hospitalizaciones de larga duración.